
 Contribuições da Consulta Pública - PCDT - PCDT de Esclerose Sistêmica - CONITEC

Dt. contrib. Contribuiu 
como

ReferênciaO que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro 
aspecto?

26/04/2017 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Concordo totalmente com a 
recomendação preliminar

Não nao

29/04/2017 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Concordo totalmente com a 
recomendação preliminar

Não

11/05/2017 Profissional de 
saúde

Concordo totalmente com a 
recomendação preliminar

Sim, Quando se cria um protocolo, estamos criando um 
freio dentro de sua competência e experiência 
profissional, que determina que esta doença só pode ser 
tratada assim. Mesmo o profissional sabendo, que a 
evolução do paciente com determinada droga seria 
melhor. Mas temos que cumprir o protocolo. 
Esquecemos da vida do paciente

Inicie o tratamento com a drogas que trará 
melhora clinica dentro de um menor espaço 
de tempo

12/05/2017 Paciente Concordo totalmente com a 
recomendação preliminar

Não
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